

Científicos estadounidenses alertan sobre un peligroso evento cósmico



gas, polvo, y objetos rocosos o de hielo.

Washington, 14 jul (RHC-PL) Un nuevo peligro cósmico amenaza el futuro de la Tierra, alertaron científicos de la universidad estadounidense de Arizona.

Según los expertos, se trata de un desconocido planeta que marcha en dirección al nuestro y cuyo impacto puede provocar consecuencias catastróficas.

El equipo, liderado por la investigadora Kat Volk, encontró que la órbita de ese cuerpo celeste del tamaño de Marte se encuentra en el cinturón de Kuiper y tiene una inclinación de ocho grados.

En tal sentido, los expertos señalaron que cuando objetos como ese se dirigen a la Tierra atravesando el cinturón de Kuiper, su fuerza gravitacional puede atraer asteroides y cometas ubicados en el disco circunestelar que orbita alrededor del astro rey.

Por eso, para varios estudiosos, su aproximación a la Tierra puede causar devastación.

El disco circunestelar está constituido por



Radio Habana Cuba